
「お金入門」セミナー開催後のご要望・ご感想・ご質問へのお答え 

●時間を短くして欲しい！ 

 

ごもっともです。私も１時間で計画をしているのですがなぜか？ご参加の皆様お一人お一人のお顔を思い浮

かべながらカリキュラムを創り上げると、「この人にはこれ重要、あの人にはこれ重要！！！これはもう少しかみ

砕いて表現した方が受け入れやすいかな？これは文字ではなく絵を描こう、アニメーションもあった方がわかりや

すいかな？」・・・なんてドンドン増えていってしまいます。 

 

いつも最初は１時間の予定で計画をするのですが・・・気が付けば４時間？ドンドンスライドを減らして１時間

にまとめ上げ、その後、さらにセミナーのアップデートをし始めると・・・またまた、３時間、こりゃダメだ！！！とさら

にダイエット1.5時間、そして開催までギリギリにアップデートするので・・・ 

 

当日の朝５時に起きて、9時30分ギリギリまで修正、アップデート、気が付けば２時間、トータルセミナーカリ

キュラム制作に・・・のべ100時間程度・・・ふー（毎回こんな感じです） 

 

そして、いざセミナーを始めると・・・伝えたい！！！気付いて欲しい！！！学びのスイッチを入れて欲し

い！！！という熱さが・・・時間オーバーになります。 

 

向かいに座っている川口君の巻きサインが出まくり焦るも・・・ご参加の皆様お一人お一人の顔を浮かべながら

伝えたい！”身”になって欲しい！！！の思いが勝ちまくり気が付けば2時間40分・・・ふー 

 

本当にごめんなさい！！！ 

 

ごもっともすぎるご意見本当にありがとうございました。今後は１時間で終わるセミナーにして・・・より個別対応

に近いような、かみ砕いた内容はセカンドセミナー（聞きたい人だけ聞く）で致す様にしますので、何卒お許しく

ださい。 

 

本来は今回の学びの内容は、基礎的な金融リテラシーを学んだ欧米の小学生程度ならA4・１枚のペーパー

（20分程度）で済む話なのです。伝え！学びを受講者の皆様の人生に活かして頂く具体的行動を誘引す

るセミナーって本当に難しいですね！！！ 

 

講師をさせて頂けます小生の未熟ゆえの長時間！本当にご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。 

先日は、弊社Webセミナーご参加心より御礼申し上げます。さてお答えです。 



●インフレが起きても中小企業のお給料が上がっていないのが、今の⽇本の現状のように 

 感じます。今後もそのような状態が続くから貧富の差が広がっていくのでしょうか？ 

 そして、そのような状況でも金利は上がっていくのでしょうか？ 

 

 

結論・・・未来の事は誰もわかりません。 

 

しかし、原理原則的に考えて・・・貴方がお金を知り合いの会社に投資する場合、その会社が心配な会社

なら？？？果たしてお金を低金利で貸すでしょうか？ 

 

（日本国債を買う=誰かが国にお金を貸す）ことです。 

安心でき、信用できる会社なら元本は保証されますから、金利は低くても問題無いと思いますが・・・信用

の無い会社は普通の銀行でも金利は高いです。信用保証の分が多ければ多い程、金利を高くする事は

普通に行われていて世界中例外はありません。 

 

そして今！！！日本の発行する国債の信用度は、この20年間でドンドン、ドンドン、下がり続けていて・・・

現在世界24位・キーワード”日本国債の格付け”・・・で検索してみて下さい。 

 

・・・今後も下がり続けるしか日本には今の所選択肢が見当たりません。Bランクまで落ちたら信用度はとて

も危険ゾーンです。以下は参考ホームページです。（コピペして見て下さいね） 

 

 

●財務省HP            https://www.mof.go.jp/zaisei/index.htm  

●格付けHP、これ以外にも多数見てね https://finance-gfp.com/?p=5538     

 

 

原理原則・・・自分の事は自分でする！！！学びもまさにその通りなのです。自分で真剣に学び、自分で

決断する！！！ 

 

私は・・・”気付き”・・・を与えるだけの男に過ぎません。 

●今回のお金のセミナーの上級編のご希望 

 

今回のお金のセミナーは、基本をやらさせて頂きました。金融リテラシーは生きる為の必須のスキルです。 

お友達などで金融リテラシーを学びたいという方が数名程度まとまっていただければ、開催は可能です。 

 

しかし、今回のレベルまでは皆さんが理解できていないと・・・日本人の99.9％は、ちんぷんかんぷんになるか

もね？ 

 

他にも多くのカテゴリーの学びが日本人には欠落していますので、家創りにとっての優先順位でセミナーは開

催の予定ですので・・・定例での中級編の予定は、申し訳ございませんが今の所ありません。 



●受講者の皆様にセミナー前に課題を出して欲しいとのご要望 

とても素晴らしいご意見ありがとうございます。新カテゴリーに近い学びには、是非そうしたいと思います。 

 

 

●お金の守り方。資産を守るためにどうすればよいか？ 

とにかく金融リテラシーを高めてリスクを分散するしか方法はありません。 

一生懸命学べばだんだんリスクは明確に見えてくるものです。 

 

 

●チャットがうまく使えない・・・ 

初めてチャットを利用する場合は「YouTubeアカウント(YouTubeチャンネル)」を作成する必要があります。

(Googleアカウントとは別です。) 

 

 

●セミナーをZOOMやMicrosoft Teamsを使ってやる事へのご回答 

貴重なご意見ありがとうございます。 

弊社でもZOOMは日常的に使っています。Webセミナー技術担当の川口君と検討をしてみます。 

 

 

ご意見・ご質問誠にありがとうございました。 

とにかく学ぶという事の大切さ！に気付いて頂きたい！！これのみを祈る様な気持ちで講師を務めさせて

頂きました。不十分は点も多々あったろうと思いますが、何卒ご寛大なお気持ちでお許しください。 

 

また、来月のWebセミナー防犯で共に学び抜きましょう。 


